
 
 
SALON DE SAINT-GAUDENS : LES REMERCIEMENTS DES ASSOCIATIONS 
 
 
 
Ce mercredi 4 décembre nous avons remis à des associations, l’intégralité des bénéfices en 
faveur des sinistrés réalisés lors des 2 et 3 novembre au Parc des Expositions du Comminges à 
Saint-Gaudens (1). Melle Françoise Pauly, présidente de ‘’Aide Vallées’’d’Argeles Gazost et 
Monsieur Jean-Pierre Rouget président de ‘’Sauvons Saint-Béat’’ nous ont fait parvenir de 
gentils mots de remerciements que nous tenons à vous faire partager. 
 
Mesdames, messieurs, 
 
présidente de l'association Aide Vallées, créée pour venir en aide aux sinistrés des crues de 
juin dans nos vallées, j'ai été très sensible à votre généreuse initiative : une association qui 
vient à l'aide d'autres associations...Quelle belle image de ce que peut  le tissu associatif ! 
 
La journée du 2 novembre, parfaitement réussie, a permis de joindre l'utile à l'agréable : 
un brin de nostalgie devant les véhicules des années  60, un peu de rêve à la vue des bolides 
actuels, et la surprise des superbes camions américains...sans jamais perdre de vue 
l'objectif : récolter des fonds pour ceux qui en ont tant besoin. 
 
Bravo pour cette belle réussite et  un grand merci pour votre aide si précieuse ; qu'à travers 
vous soient remerciés toutes celles et tous ceux qui ont sans compté donné de leur temps 
pour qu'aboutisse ce projet. Soyez assuré que nous n'oublierons pas de mentionner, dans 
un prochain article de presse, ceux qui nous ont aidés. 
 
Bien cordialement à vous. 
 
 
 
Mesdames, messieurs, 
 
Vous avez organisé une manifestation le 2 et 3 novembre au profit des sinistrés , par la 
présente, nous souhaitons vivement vous remercier pour ce geste généreux. Je tenais en 
tant que Président de l’association Sauvons Saint Béat , à remercier personnellement 
Monsieur Bernard Le Soulan pour sa démarche et sa forte implication dans cette 
organisation ainsi que le Président d’ IMEC Monsieur Frank Morel . Un grand 
remerciement aussi à tous vos partenaires, aux bénévoles anonymes et à tous les visiteurs . 
 
Lors de cette manifestation , nous avons pu constater que le monde du sport mécanique 
savait aussi se mobiliser pour les sinistrés dans une ambiance et un relationnel qui fait 
chaud au cœur.  
 
Il est regrettable que l’ activité des sports mécaniques soit si peu médiatisé. J’en veux pour 
preuve, le petit clin d’œil lors de mon interview à l’attention de ce sport et de son 
implication dans cette manifestation  qui n’a pas était retransmis dans le  reportage de 
TF1… 
  



Merci encore à ce sport , pour son élan de générosité pour les sinistrés de nos villages. 
En espérant vous accueillir un jour dans notre village, veuillez croire, Mesdames, 
Messieurs, en l’expression de toute notre gratitude. 
 
Voilà, à travers ces deux courriers beaucoup de choses sont dites.  Nous savons que les 
membres de ces deux associations font tout leur possible pour aider des personnes en grandes 
difficultés. Pour cela elles aussi doivent surmonter beaucoup de difficultés. IMEC continuera 
à les aider, avec d’autres actions peut-être moins spectaculaires, nous aurons l’occasion d’y 
revenir. Notre vœu le plus cher est que l’infime somme remise à chacune d’elle soit distribué 
sous forme d’ un petit cadeau de Noël à des familles qui n’auront pas spécialement le cœur à 
faire la fête.  
 
 
 
 
 
 
                                                                                 
 
 
 
 
 
 
 


